

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 53	S0192/10	21.07.2010

zum/zur

A0093/10 – Fraktion SPD-Tierschutzpartei-future!

Bezeichnung

Realisierung eines Internet-Zugangs für eine Webseite des Tierheims

Verteiler

Tag

Der Oberbürgermeister

03.08.2010

Gesundheits- und Sozialausschuss

25.08.2010

Stadtrat

16.09.2010

Amt 53 ist an einer aktuellen und bürgerfreundlichen Internetpräsentation des Tierheims interessiert. Die Internetseiten sind aktuell in Neubearbeitung und werden in Zukunft auch schneller über die Seite magdeburg.de zu erreichen sein. Nach Aussagen der KID würden sich die Kosten für einen separaten Internetzugang bis zu 3000 Euro belaufen, da sich auf Grund der technischen Gegebenheiten zurzeit weder ISDN noch DSL realisieren lassen und neue Leitungen gelegt werden müssen. Aus unserer Sicht ist ein separater Internetzugang vor Ort zur Pflege der Seiten auch nicht notwendig, zumal im Tierheim weder die Zeit für Webseitengestaltung vorhanden ist noch die Befugnis. Die Gestaltung von Webseiten obliegt ausschließlich ausgebildeten Internetredakteuren (im Amt 53 selbst sind das zwei Mitarbeiterinnen). Zurzeit gestaltet sich die Seitenbearbeitung über eine Praktikantin des Tierheims und in der Folge über die Internetredakteure des Gesundheits- und Veterinäramtes.

Es entspricht nicht der Realität, dass durch täglich zu aktualisierende Fotos von zu vermittelnden Tieren, was einen hohen Zeitaufwand erfordert, eine schnellere Vermittlung erfolgt. Diese Erfahrungen konnte das Tierheim anhand von Anlässen wie z. B. MDR Tierisch-Tierisch in keiner Weise sammeln. Eine verantwortungsvolle und dauerhafte Tierversmittlung kann nur durch eine fachgerechte und direkte Beratung der Interessenten von den sachkundigen Tierheimmitarbeitern vor Ort erzielt werden.

Brüning